

Ressort: Politik

Russland wirft Israel Angriff auf syrische Militärbasis vor

Moskau, 09.04.2018, 10:03 Uhr

GDN - Russland hat Israel für einen Luftangriff auf eine syrische Militärbasis in Homs verantwortlich gemacht. Zwei F-15-Kampfflzeuge der israelischen Luftwaffe hätten in der Nacht zu Montag acht Raketen auf den Flugplatz abgefeuert, teilte das russische Verteidigungsministerium am Montag in Moskau mit.

Der Angriff sei aus dem libanesischen Luftraum durchgeführt worden. Fünf der Raketen seien von der syrischen Luftabwehr abgefangen worden, so das Ministerium. Drei trafen demnach den westlichen Teil des Geländes. Syrischen Medienberichten zufolge sollen 14 Menschen bei dem Luftangriff ums Leben gekommen sein, darunter auch einige Iraner.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-104455/russland-wirft-israel-angriff-auf-syrische-militaerbasis-vor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com